

Heute hat uns Jérôme Brüls vom Naturparkzentrum Botrange in der Schule besucht. In der Klasse haben wir über Obstbäume gesprochen. Jérôme hatte sehr viel Bildmaterial dabei. Wir haben uns den Baum im Laufe der Jahreszeiten angeschaut und die Besonderheiten besprochen.

Anschließend haben wir von den Bienen gesprochen. Diese sind sehr wichtig damit der Obstbaum auch Früchte tragen kann.

In einem Spiel haben wir dann versucht, Gemüse und Obst richtig zu unterscheiden.

Am Ende sind wir zu der Obstbaumwiese in Elsenborn spaziert. Jérôme hatte bereits ein Loch ausgegraben, so dass wir den Obstbaum nur noch in das Loch setzen mussten. Wir haben dann die Wurzeln mit Erde bedeckt. Jetzt mussten zwei Kinder die Erde feststampfen. Der Baum wurde außerdem noch mit Wasser gegossen.

Wir sind gespannt, ob der Obstbaum im kommenden Jahr Früchte tragen wird.





